To: Jordan Securities Commission, Amman Stock Exchange Company's Name: Jordan Ceramic Industries Date: 15-03-2022 09:06:42 AM Subject: Invitation to attend an Extraordinary General Assembly Meeting	السادة هيئة الاوراق المالية السادة بورصة عمان اسم الشركة: مصانع الخزف الأردنية التاريخ: 15-03-2022 AM 09:06:42 الموضوع: دعوة لحضور اجتماع الهيئة العامة غير عادي
The Board of Directors of Jordan Ceramic Industries cordially invites you to attend the company's Extraordinary General Assembly Meeting which will be held at 13:00 on 28-03-2022 at ZOOM to discuss the following matters:	يسر مجلس ادارة شركة مصانع الخزف الأردنية دعوتكم لحضور اجتماع الهيئة العامة غير العادي للشركة المنوي عقده بتاريخ 28-03-2022 الساعة 13:00 في الإتصال المرئي والإلكتروني ZOOM وذلك لمناقشة جدول الاعمال التالي:
Subject:	الموضوع:
Other:	آخر:
1- Reduce Number of Board of Directors to be Five instead of Seven & amend the Company's Article of Association 2- Amortize the accumilated losses from previous years amounted JD 3230717 from Company's Statutory Reserve & Voluntary Reserve, Taking into consideration that the accumilated Losses for the company as of 31/12/2021 amounted 5778432	آخر:  -1 تخفيض عدد أعضاء مجلس الإدارة ليصبح خمسة بدلا من سبعة وتعديل عقد التأسيس -2 اطفاء الخسائر المتراكمة من سنوات سابقة واللبالغة 73230717 دينار في الإحتياطي الإجباري والإحتياطي الإختياري للشركة علما بان مجموع الخسلئر المتراكمة للشركة كما في 5778432 دينار